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[bookmark: _GoBack]Hello Theme Partners.
Canada.ca/coronavirus continues to provide Canadians with access to federal information about COVID-19. While health content is at the heart of COVID-19, information has quickly evolved to cover multiple themes and topics on Canada.ca. All theme spaces will eventually contribute to the all of Government response to address the health, safety, social and economic impacts of the Pandemic. 
The Health Theme Lead, in partnership with TBS-DTO, PP and PCO, has developed an overarching digital strategy for the file, along with an implementation plan for an optimized web space.  We are updating the landing page design based on user testing and performance measurement so that it matches the increasing need to be agile, scalable and mobile-first.
This is the deck that was presented to the Theme Management Committee (TMC) last week.  Given the increasing scope of the file, a recent decision was made to leverage TMC to further collaborate and inform on content and IA development. These meetings will take place on a daily basis, and you may find all meeting material online: https://wiki.gccollab.ca/Covid_19_DTO-BTN
A meeting may be set for our group to:
·       run through the approach
·       answer questions
·       identify best way to keep you up to date and involved
Should you have any questions, please feel free to reach out.
 *****************
Bonjour Partenaires des Thèmes, 
Le site Canada.ca/coronavirus continue de fournir aux Canadiens l’accès à des renseignements fédéraux au sujet de la COVID-19. Bien que le contenu concernant la santé soit au cœur de ce site, les renseignements ont rapidement évolué, de sorte que le site présente désormais de nombreux thèmes et sujets sur Canada.ca. Toutes les zones thème vont éventuellement contribuer à l’effort du gouvernement pour répondre aux répercussions de la pandémie aux niveaux de la santé, sécurité, société et économie.
Les responsables du Thème Santé, en partenariat avec le SCT-BTD, ÉP et le BCP, ont développé une stratégie digitale d’ensemble pour ce dossier, avec un plan de mise en œuvre visant à optimiser l’espace Web. Nous mettons à jour la page d’accueil/d’atterrissage en nous fondant sur les résultats des tests d’usagers et des indicateurs de rendement afin que les changements soient agiles, ajustables et conçus d’abord en fonction des appareils mobiles.
Veuillez trouver ci-joint la présentation présentée la semaine dernière au Comité de gestion des thèmes (la version en français suivra). Étant donné l’ampleur croissante du dossier, une décision récente fut prise à l’effet de mettre à contribution le Comité de gestion des thèmes afin d’accroître la collaboration et d’appuyer le développement du contenu et de l’AI. Ces réunions seront quotidiennes et vous pourrez les suivre en ligne avec tout le matériel de réunion à votre disposition : https://wiki.gccollab.ca/Covid_19_DTO-BTN
Une réunion peut être fixée pour notre groupe pour:
·   	passer en revue cette approche
·   	répondre aux questions
·   	identifier les meilleurs moyens pour vous tenir au courant et vous impliquer.
Si vous avez des questions, n’hésitez pas à nous contacter. 

